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По окончании  пикета состо
ялась встреча председателя
профкома и СМИ с директо
ром ООО «ЗРС» Сергеем Гох
вайсом. Действиями службы
безопасности представители
профсоюзных СМИ не были
допущены на встречу. Лишь
шесть представителей журна
листского цеха смогли пройти
к директору. В присутствии
прессы, в основном областной
и городской, председатель
профкома Ольга Чанчикова
ознакомила директора с про
токолом прошедшего профсо
юзного собрания, на котором
были подтверждены полномо
чия профсоюзного комитета.

Напомним, что в октябре
2014 года состоялась сделка

РУКИ ПРОЧЬ ОТ ПРОФСОЮЗА!
Таков главный лозунг пикета в Нижней Салде

Горячая точка

по продаже «ЕВРАЗХолдин
гом» компании «Металлин
вест» Филиала «ЕВРАЗ
НТМК»«Нижнесалдинский
металлургический завод».
Персонал предприятия был
уволен в порядке перевода в
ООО «Завод рельсовых скреп
лений». На собрании трудово
го коллектива директор ООО
«ЗРС» С.А. Гохвайс объявил о
сохранении рабочих мест и
заработной платы, проинфор
мировал о планах по возоб
новлению работы предприя
тия (без указания конкретных
сроков).

 Однако предприятие в на
стоящее время находится в
режиме простоя, работники
получают 2/3 средней зара

ботной платы.
Идет целенап
равленная рабо
та по увольнению
работников по
соглашению сто
рон, людей вводят в заблуж
дение, что данная форма
увольнения выгоднее, чем по
процедуре сокращения.

Профсоюзная организация
ГМПР, действующая на заво
де, с самого начала ощутила
на себе негативную позицию
новых собственников, открыто
заявивших о том, что на пред
приятии профсоюза не будет.
Председателю профкома был
закрыт доступ на предприя
тие. Профсоюзный комитет
совместно с обкомом профсо

5 декабря 2014 года в г. Нижняя Салда около проходной ООО
«Завод рельсовых скреплений» состоялся пикет «За сохранение
рабочих мест и деятельности первичной профсоюзной
организации». Организаторами выступили профком
предприятия и областной комитет Горно7металлургического
профсоюза России. Несмотря на 207градусный мороз, в пикете
приняли участие около 50 человек, как уволенные работники
завода, так и действующие, все члены ГМПР.

юза направил письма о фактах
нарушения в адрес областной
и нижнесалдинской прокура
тур.

На своем заседании прези
диум обкома профсоюза 3 де
кабря постановил поддержать
акцию протеста в виде пикета
работников ООО «Завод рель
совых скреплений»  «За со
хранение рабочих мест и дея
тельности первичной профор
ганизации», а также направить
Обращение в адрес Полно
мочного представителя Пре

зидента РФ в УрФО, Губерна
тора Свердловской области
(подробнее на стр.45). Пози
цию Свердловского обкома
ГМПР поддержало руковод
ство Федерации профсоюзов
Свердловской области.

По результатам пикета, в
первую очередь по реакции
администрации ООО «Завод
рельсовых скреплений», в
ближайшее время будет
принято решение о даль!
нейших действиях област!
ного комитета ГМПР и
профкома ООО «ЗРС».
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Уважаемые товарищи!
Центральный Совет Гор!

но!металлургического
профсоюза России по!
здравляет всех работни!
ков предприятий горно!
металлургического комп!
лекса страны, заслужен!
ных ветеранов и моло!
дежь с Новым, 2015!м го!
дом!

Новый год и Рождество  самые добрые и любимые праздники, они
объединяют людей, собирают родных и близких, символизируют веру
в милосердие и человеколюбие, несут в себе ожидание чуда, торже
ство любви, стремление к гармонии.

В уходящем году нам пришлось столкнуться с серьезными пробле
мами: нарастающей политической изоляцией России, введением
против нас всевозможных санкций. Судьба России будет решаться
не военной силой, а мощью экономики, конкуренцией, тем, сможем
ли мы использовать все лучшее, что есть в мире, — технологии, са
мые прогрессивные системы образования и достижения медицины.
Если мы сумеем это сделать, тогда мы будем успешными.

Мы с оптимизмом смотрим в будущее, искренне верим в удачу и
успех. Каждый из нас понимает, что благополучие не приходит само
по себе, оно достигается в результате напряженного труда и личных
свершений, в стремлении реализовать намеченное.

В стране развиваются металлоемкие отрасли, строятся гигантские
трубопроводы, ведется перевооружение Армии и Флота. И, значит,
уже сегодня остро востребованы русская сталь и цветные металлы.
Нет сомнения, что горняки и металлурги России с честью исполнят
свой долг перед Родиной, как они выполнили его в годы Великой Оте
чественной войны, 70летие Победы в которой мы с вами торжествен
но отпразднуем в мае 2015го. Снова в почете трудовой героизм, а
ума, воли, организованности нам не занимать!

Безусловно, нам еще многое нужно сделать, чтобы перемены к луч
шему почувствовал каждый. Но вместе мы сможем уверенно идти
вперед, противостоять любым испытаниям, решать самые сложные
задачи, строить современное, благополучное и свободное общество.

Сегодня, накануне Нового года, я хотел бы поблагодарить всех вас
за честный труд, за участие в наших общих победах и достижениях.
Желаю вам встретить его в кругу родных и друзей, с теми, кто вам
понастоящему дорог. Счастья вам, здоровья и благополучия!

С Новым годом!

Губернатор
Свердловской
области
Евгений
КУЙВАШЕВ

Председатель
Горно7

металлургического
профсоюза России

Алексей
БЕЗЫМЯННЫХ

Уважаемые горняки и
металлурги Свердловской
области! Дорогие уральцы!

Сердечно поздравляю вас, ва!
ших родных и близких с  наступа!
ющим Новым годом! Совсем ско!
ро мы соберемся за праздничным
столом, чтобы проводить уходя!
щий 2014  год и встретить новый
2015 год. Год 70!летия Победы в
Великой Отечественной войне, год
новых ожиданий, свершений и пе!
ремен к лучшему.

 Уходящий 2014 год  был напряжен
ным и далеко не самым простым для
Свердловской области. И все же мы за
вершаем его с оптимизмом, потому что
мы победили!

Мы победили, потому что не спасова
ли перед временными трудностями,
международными и внешнеполитичес
кими вызовами и угрозами. Мы победи
ли, потому что сумели преломить  на
работанные временем стереотипы,
вплотную занялись программой импор
тозамещения,  воссозданием уральс
кой инженерной школы, развитием
межрегиональных связей. Мы победи
ли, потому что в 2014 году были сдела
ны весомые, заметные шаги в реализа
ции нашей главной цели – повышении
качества жизни уральцев, реализации
социальных программ, обозначенных в
майских Указах Президента России.

   В Свердловской области успешно
решается задача с ликвидацией дефи
цита мест в детских садах. Следующий
год – решающий, мы должны ввести 65
объектов, рассчитанных на 13 тысяч 690
мест. В нашем регионе устойчиво рас
тет рождаемость. По снижению мате
ринской и младенческой смертности
мы уже выполнили установки майских
указов.  Повышается заработная плата
в бюджетном секторе, растет качество
государственных услуг.

Сейчас наша главная задача   не сни
жать динамику в исполнении майских
указов, обеспечить последовательное
повышение качества жизни на всей тер
ритории Свердловской области, прило

жить все усилия для развития экономи
ческих основ социального роста.

В 2015 году экономика Среднего Ура
ла будет развиваться за счет опоры на
традиционные сектора промышленно
сти – металлургию, машиностроение и
обороннопромышленный комплекс. И
в то же время,  ориентируясь на    тра
диционные отрасли, мы будем продол
жать модернизацию  производств и в
полной мере использовать наши конку
рентные преимущества на развиваю
щихся рынках. Ключевое значение при
обретают вопросы импортозамещения
и снижения зависимости нашей эконо
мики от выпадающих поставок с Украи
ны и ряда стран Запада.

Дорогие уральцы!
 Динамика нашей жизни такова, что у

нас нет никаких возможностей отклады
вать решение ряда важнейших, насущ
ных проблем «на потом». Все, что необ
ходимо, мы должны делать прямо сей
час – для того, чтобы не потерять дос
тигнутого,  чтобы развивалась, богате
ла Свердловская область, укрепляя
гордое звание Опорного края державы.

Пусть  2015  год станет для всех нас
временем свершений и побед,  вопло
щения в жизнь смелых планов, време
нем единения и взаимопонимания.
Вместе мы справимся с любыми труд
ностями, преодолеем все преграды,
стоящие на нашем пути!

Желаю вам, вашим родным и близким
крепкого здоровья, счастья, благополу
чия,  мира и добра!

С Новым годом и с новым счастьем!

Председатель обкома
профсоюза
Валерий КУСКОВ

Дорогие горняки и металлурги Свердловской области! Друзья, коллеги!

Свердловский областной комитет
Горнометаллургического профсою
за России искренне поздравляет вас
с Новым 2015 годом.

Уходит в историю 2014 год. Для
каждого из нас он был наполнен мно
жеством ярких запоминающихся со
бытий. Этот год подарил професси
ональный рост, обогатил нас опытом
работы в непростых условиях, от
крыл новые возможности и пути ре
шения поставленных задач. И мне,
прежде всего, хочется высказать вам
слова особой благодарности за ваше
трудолюбие, понимание и доверие,
за ваше активное участие в деятель
ности нашего профсоюза.

Уходящий год был непростым для
всех нас, но он доказал, что в един
стве и сотрудничестве мы способны
сделать многое. Мы с вами стара
лись работать так, чтобы на каждом
уровне, будь то первичная или реги
ональная организация, члены наше
го профессионального союза всегда
и во всем ощущали наше внимание,

Каким будет наступающий год – во
многом зависит от нас с вами. От ини
циативности, настойчивости, желания
работать и стремления к новым про
фессиональным успехам и обществен
ным достижениям.

Профсоюз добивается повышения
уровня оплаты труда горняков и метал
лургов, выполнения обязательств кол
лективных договоров. Эту работу мы бу
дем продолжать, используя и развивая
все механизмы социального партнер
ства в отрасли. Я от всей души желаю,
чтобы наше сотрудничество и совмест
ные усилия были плодотворными, спо
собствовали росту социальных стан
дартов и сделали 2015 год годом доб
рых перемен для наших членов профсо
юза.

Желаю вам в Новом году крепкого
здоровья, успехов, счастья и семейно
го благополучия!

Пусть рядом с вами всегда будут род
ные и близкие люди, в Ваших домах зву
чит веселый, звонкий смех, а сердца
наполняются любовью!

поддержку и защиту. Искренняя благо
дарность всем, кто на протяжении это
го года своим отношением к делу изо
дня в день доказывал: профсоюз  это
сила!

Заключенное в 2014 году региональ
ное отраслевое Соглашение – очеред
ная наша совместная с социальными
партнерами победа, заключаемые на
его основании коллективные догово
ры приобретают особый статус в деле
борьбы за трудовые и социальноэко
номические права каждого металлур
га и горняка, каждого члена профсо
юза.

В 2014 году обком профсоюза уделил
особое внимание профсоюзной моло
дежи. Прошедший в нашей организа
ции Год молодежи ярко доказал, что се
годняшняя профсоюзная молодежь хо
рошо знает чего хочет и к чему стремит
ся, используя при этом и опыт, нарабо
танный старшим поколением. Мы мо
жем сегодня с уверенностью говорить,
что за нашей молодежью – будущее на
шего профсоюза.
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ПУЛЬС

Глобализация профсоюзов в действии
В заседании  Исполкома Глобального Союза «ИндустриАЛЛ» принял участие лидер ГМПР

4!5 декабря в Тунисе со!
стоялось очередное засе!
дание Исполкома Глобаль!
ного союза «ИндустриАЛЛ».

Члены Исполкома, их заме
стители, наблюдатели, со
трудники Секретариата рас
смотрели представленную по
вестку дня. Регион СНГ пред
ставлял член Исполкома,
председатель ГМПР Алексей
Безымянных. От регионально
го офиса по странам СНГ в за
седании принял участие его
глава Вадим Борисов.

Открыл заседание прези
дент «ИндустриАЛЛ» Б.Хубер.
Он отметил нарастание соци
альноэкономической напря
женности во многих странах
мира и непрекращающиеся
попытки неолиберальных пра
вительств и работодателей
переложить все тяготы кризи
са на плечи трудящихся.

Основными пунктами пове
стки дня были утверждение
протокола предыдущего засе
дания 2526 июня с.г. в г.Жене
ве, деятельность и развитие
ситуации на Ближнем Востоке
и в Северной Африке, Камбод
же, Бангладеш, Мексике, Ко
лумбии и Мьянме, продолже

ние работы по стратегическо
му обзору, цели и ключевые
стратегии на период до 2016 г.,
программа деятельности и
бюджет на 2015 год, подготов
ка ко 2му Конгрессу в 2016 г.,
отчет финансового комитета и
аудиторов.

В ходе заседания был заслу
шан доклад рабочих групп по
разработке новой системы
членских взносов, по предста
вительству женщин и Женско
го комитета, Международным
рамочным соглашениям. Гово
ря о новой системе взносов,

генеральный секретарь «Ин
дустриАЛЛ» Юрки Райна отме
тил, что она будет окончатель
но определена во время про
ведения 2го Конгресса Гло
бального Союза. Сбор взно
сов должен составлять 15,2
миллиона швейцарских фран
ков. Членские организации
будут разбиты на 12 групп, и
рассматриваются три подхода
по определению взносов. Он
подчеркнул, что многие силь
ные профсоюзы недоплачива
ют свои членские взносы. При
этом он отметил, что из реги
она СНГ только ГМПР полно
стью выполняет свои уставные
обязательства.

Заместитель генерального
секретаря Ф.Лопес сделал со
общение по органайзингу и
проводимой кампании «Нет за
емному труду» (акции были
проведены во многих странах).
Группа предпринимателей в
МОТ до сих пор не признает
ущербность и само словосоче
тание «заемный труд», а для
профсоюзов борьба с ним яв
ляется попрежнему главным
направлением в работе.

Был рассмотрен и утверж
ден прием новых членов в «Ин

дустриАЛЛ» из Франции, Ли
берии, Марокко, Мьянмы,
Мавритании, Великобрита
нии. Из Глобального союза
был исключен ряд профсою
зов, в том числе Общероссий
ский профсоюз работников
производства никеля, кобаль
та и платиновых металлов.

Вместо Сензени, перешед
шего на другую работу, члена
ми Исполкома вицепрези
дентом «ИндустриАЛЛ» из
бран Ф.Балени, президент
профсоюза горняков ЮАР.

В ходе рассмотрения кадро
вых вопросов Генеральный
секретарь Ю.Райна сообщил о
произведенных им назначени
ях в ряде отраслевых секций.

Были определены сроки и
место проведения следующих
заседаний Исполкома – 1415
мая 2015 г. в Женеве и 912
декабря 2015 г. в Дакке, Банг
ладеш. Следующий Конгресс
состоится в октябре 2016 г. в
РиодеЖанейро, Бразилия.

Делегация ГМПР провела
ряд встреч и бесед с руковод
ством «ИндустриАЛЛ», с деле
гациями Франции, Австрии,
Швеции, Дании, Германии,
Италии и Испании.

МОЛОДЫЕ ХОТЯТ ЗНАТЬ…

9 декабря состоялась интернет – конференция
заместителя председателя профсоюза Андрея
Шведова. Площадкой для активного
обсуждения проблем профсоюзной молодежи,
и не только, стал сайт ГМПР. Разговор вышел
за рамки установленного трехчасового
регламента.

Основная часть вопросов касалась итогов Всероссийской
отраслевой молодежной конференции. Профактивисты спра
шивали, какими должны быть следующие шаги в реализации
Концепции молодежной политики ГМПР, поступила ли какая
либо реакция от органов власти и работодателей на обра
щения конференции, появились ли новые векторы развития
молодежной политики после ее проведения, особенно в свя
зи с острой проблемой привлечения молодежи в ГМПР.

Участниками интернетобщения были подняты проблемы
сравнительно низкой зарплаты молодых работников метал
лургической отрасли, приобретения ими жилья. Высказыва
лись мнения о необходимости улучшить систему обучения
молодежи азам профсоюзной работы, больше внимания уде
лять патриотическому воспитанию, здоровому образу жиз
ни, созданию благополучных семей, рождению и воспитанию
детей.

Несколько вопросов касались проблем учащихся профес
сиональных учебных заведений  перспектив трудоустрой
ства выпускников СУЗов по специальности, создания и ук
репления первичных профорганизаций учащихся.

В ходе интернет – конференции были высказаны и предло
жения. Например, о создании единой информационной базы
данных, «копилки идей» с описанием мероприятий, акций со
лидарных действий, направленных на привлечение молоде
жи в профсоюз и повышение имиджа организаций. Высказа
но пожелание возобновить проведение Всероссийского от
раслевого конкурса «Лучший молодой профсоюзный лидер
ГМПР».

Рамки интернет – конференции не ограничились только мо
лодежными темами. Обсуждались вопросы укрепления проф
организаций, условия сокращения работников, принятия на
федеральном уровне профессиональных стандартов, гово
рилось о социальноэкономическом положении женщин, осо
бенно работающих во вредных условиях труда.

Все участники интернетконференции получили ответы на
свои вопросы. Подробности http://www.gmpr.ru/conference/

Свердловский обком ГМПР

Коротко о важном
3 декабря 2014 года состоялись очередные заседания комиссий обкома
профсоюза по профстроительству и уставной деятельности,
по законодательству с участием членов президиума и профактива
областной организации.

На заседании оргуставной
комиссии были рассмотре!
ны вопросы о состоянии
профсоюзного членства за
3!й квартал 2014 года (был
проведен сравнительный
анализ с данными за 3 квар!
тала 2013 года), информа!
ция о статистическом отче!
те за 2014 год, утвержден
план работы комиссии на
2015 год.  Члены комиссии
заслушали информацию о
практике организационной
работы профкомов ППО ОАО
«Синарский трубный завод».
Состоялось обсуждение по
вопросу выполнения поста!
новления президиума обко!
ма профсоюза «О выполне!
нии рекомендаций обкома
профсоюза по итогам про!
веденного Дня обкома ГМПР
в ППО ООО «УЗПС». Интерес
вызвало обсуждение опыта
работы уполномоченных
профкомов ППО.

По итогам заседания было
принято соответствующее
решение, в котором реко
мендовано вопрос о ситуа
ции в ППО ООО «УЗПС» выне
сти на рассмотрение прези
диума обкома профсоюза.
Члены комиссии предложили
изменить критерии опреде
ления победителей смотра

конкурса среди первичных
профорганизаций Свердлов
ского обкома ГМПР на 2014
год.

В заседании комиссии по
законодательству приняли
участие специалисты юри!
дического отдела Сверд!
ловского обкома ГМПР,
штатные юристы первичных
профсоюзных организаций
ГМПР горно!металлурги!
ческого комплекса. В каче!
стве приглашенных – Вене!
ра Газимова, кандидат ме!
дицинских наук, руководи!
тель отдела медицины тру!
да ЕМНЦ профилактики и
охраны здоровья рабочих
промпредприятий Роспо!
требнадзора РФ, Рэстам
Бикметов, главный техни!
ческий инспектор труда Фе!
дерации профсоюзов Свер!
дловской области.

Профсоюзные юристы рас
смотрели проблемные вопро
сы отстранения от работы ра
ботника по медицинским по
казаниям. Этот вопрос был
включен в повестку заседания
комиссии по просьбе замес
тителя председателя профко
ма по правовым вопросам
ППО «КачканарВанадий» Вла
димира Помазкина, который в
своем выступлении расска

зал, что работодатель начал
применять новую практику,
посылая на медосмотры рабо
тающих в допустимых услови
ях труда (по классу вреднос
ти). В результате чего у неко
торых работников выявляют
медицинские противопоказа
ния допуска к работе, что при
водит к отстранению их от ра
боты, а затем и к увольнению.

Члены комиссии и пригла
шенные высказали свои мне
ния по обсуждаемому вопро
су, отмечая противоречия
между ст.ст. 209,213 Трудово
го кодекса РФ, в которых го
ворится о прохождении меди
цинских осмотров на работах
с вредными и опасными усло
виями труда, и приказом Мин
здравсоцразвития РФ № 302
н в части определения набо
ра вредных производствен
ных факторов при составле
нии контингента работников,
подлежащих медицинскому
осмотру.

Участники совещания вы
сказались за устранение про
тиворечий между  указанными
нормативноправовыми акта
ми, ускорение доработки при
каза 302н.

Кроме того, члены комиссии
рассмотрели другие организа
ционные и правовые вопросы.
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На фото: президиум Свердловского обкома ГМПР голосует за солидарные действия в поддержку
первичной профорганизации ГМПР ООО «Завод рельсовых скреплений»

ПЕРВИЧКУ ОТСТОИМ!
Таково единое мнение членов президиума
Свердловского обкома ГМПР по поводу
ситуации в ООО «Завод рельсовых скреплений»

Среди вопросов повест
ки дня – обсуждение
итогов детской  оздо

ровительной кампании 2014
года, утверждение планов ра
боты Свердловского обкома
ГМПР на 2015 год в целом и
на 1 квартал в частности. На
заседании президиума со
стоялись выборы делегата IX
съезда ФНПР от Свердлов
ской областной организации
ГМПР, им единогласно был
избран Валерий Кусков,
председатель Свердловского
обкома ГМПР.

Однако центральным воп
росом дня стало обсуждение
ситуации в ООО «Завод рель
совых скреплений» в Нижней
Салде, где начались серьез
ные гонения на профсоюз.
Как рассказала Ольга Чанчи

кова, председатель профко
ма ППО ООО «Завод рельсо
вых скреплений», новое руко
водство предприятия катего
рически отказывается при
знавать абсолютно легитим
ную и юридически грамотно
зарегистрированную первич
ную профорганизацию, вся
чески препятствует профсо
юзной деятельности. В пре
ниях выступили Анатолий
Пьянков, председатель ППО
«КачканарВанадий», Влади
мир Грачев, председатель
ППО Филиал «УАЗСУАЛ»
ОАО «СУАЛ» ГМПР, Андрей
Ветлужских, председатель
ФПСО, Дмитрий Подлевских,
секретарь обкома по соци
альноэкономической и пра
вовой работе, и другие. Сер
гей Беляев, начальник отдела

горнометаллургического
комплекса Министерства
промышленности и науки
Свердловской области, в сво
ем выступлении рассказал о
планах руководства ООО «За
вод рельсовых скреплений»
по запуску завода в 2015 году
и призвал участников заседа
ния при защите первичной
профорганизации предприя
тия действовать в правовом
поле.

Члены президиума едино
гласно проголосовали за под
держку обращения в адрес
полпреда Президента РФ по
УрФО и Губернатора Сверд
ловской области, за проведе
ние пикета в Нижней Салде.

Постановлением президиу
ма обкому профсоюза пору
чено обратиться в ЦС профсо

3 декабря в Екатеринбурге состоялось
расширенное заседание президиума
Свердловского областного комитета ГМПР.
Кроме членов обкома профсоюза, в нем
приняли участие члены комиссий обкома
по профстроительству и законодательству,
председатель ФПСО Андрей Ветлужских, его
заместитель Алексей Киселев, а также
представители правительства Свердловской
области Сергей Беляев, начальник отдела
горно7металлургического комплекса
Министерства промышленности и науки
Свердловской области, и  Леонид Денисенко,
советник Министерства промышленности
и науки Свердловской области.
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ОБРАЩЕНИЕ
трудового коллектива

ООО «Завод рельсовых скреплений»
(г. Нижняя Салда)

Полномочному представителю  Президента РФ
по УрФО  И.Р. ХОЛМАНСКИХ

Губернатору Свердловской области Е.В. КУЙВАШЕВУ

Уважаемые Игорь Рюрикович и Евгений Владимирович!

Мы, члены Горно!металлургического профсоюза России, работники быв!
шего Филиала открытого акционерного общества «Нижнетагильский метал!
лургический комбинат»!«Нижнесалдинский металлургический завод», а
ныне ООО «Завод рельсовых скреплений», обращаемся к Вам не только от
имени трудового коллектива нашего завода, но и от жителей Нижней Сал!
ды. Нас поддерживают все члены ГМПР, работающие на предприятиях гор!
но!металлургического комплекса Свердловской области. Социальная ста!
бильность муниципального образования Нижняя Салда поставлена под уг!
розу действиями новых хозяев нашего предприятия.

27 октября 2014 года на собрании трудового коллектива с новым руко!
водством завода нас убеждали в необходимости перевода с ЕВРАЗа в но!
вое ООО, прикрываясь гарантийными письмами о сохранении уровня за!
работной платы, обещали работу. Иначе, по словам нового директора Гох!
вайса С.А., мы никогда не сможем трудоустроиться ни на НТМК, ни в ООО
«Завод рельсовых скреплений». Работники ответили согласием, но не про!
шло и трех недель после перевода в ООО «Завод рельсовых скреплений»,
как практически половина коллектива оказалась без работы. Кроме этого,
при переходе в ООО «Завод рельсовых скреплений» гарантийным письмом
нам было обещано сохранить средний заработок за 12 предшествующих
месяцев. На деле оплату за ноябрь произвели, исходя из голой тарифной
ставки, расчетных квитков не выдали, но в справках для Центра занятости
сумма отличается от фактически выданной.

Представители работодателя встречаются с работниками и за небольшую
компенсацию уговаривают их уволиться по соглашению сторон, мотивируя
это тем, что скоро все будут сокращены.

В настоящее время производство находится в простое, агрегаты стоят,
что в зимнее время может привести к выходу оборудования из строя. Труд!
но представить, что, действуя таким образом, новый собственник плани!
рует в ближайшее время запустить производство, о чем представители ра!
ботодателя постоянно говорят широкой общественности.

На нашу первичную профорганизацию ГМПР начались гонения. Вместо
того, чтобы на принципах социального партнерства конструктивно строить
взаимоотношения с профсоюзом, новый владелец имущественного комп!
лекса с первого дня стал препятствовать законной уставной деятельности
профсоюзной организации на заводе. Председателю профкома отказали
в законном праве прохода на территорию завода, на пользование помеще!
ниями и средствами связи, заявив, что больше на заводе профсоюзной
организации не будет, что является грубейшим нарушением целого ряда
законов РФ.

Мы обращаемся к Вам с уверенностью, что Ваше личное вмешательство
поможет сохранить завод, имеющий славные традиции, шестьсот рабочих
мест (что для нашего небольшого города является внушительным числом),
восстановить законность и справедливость на нашем предприятии.

В случае неурегулирования ситуации на нашем предприятии  мы оставля!
ем за собой право обращаться в вышестоящие государственные органы.

НЕ ДАЙТЕ ПОГИБНУТЬ ЗАВОДУ!
Принято на заседании профсоюзного комитета

ППО ООО «Завод рельсовых скреплений» ГМПР 1 декабря 2014.

В АДРЕС ПРОФКОМА ООО «ЗРС» НАПРАВИЛИ ТЕЛЕГРАММЫ СОЛИ!
ДАРНОСТИ СЛЕДУЮЩИЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЕ ОТРАСЛЕВЫЕ И ПЕР!
ВИЧНЫЕ ПРОФОРГАНИЗАЦИИ, НАСЧИТЫВАЮЩИЕ В ОБЩЕЙ СЛОЖ!
НОСТИ СВЫШЕ 100 ТЫСЯЧ ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗОВ.

! ППО «Качканар!Ванадий» (г. Качканар, председатель профкома
А.А. Пьянков)

! Свердловская областная организация Общественного объеди!
нения «Всероссийский Электропрофсоюз» (председатель Л.Г. Ку!
минов)

! Днепропетровская областная организация профсоюза трудя!
щихся металлургической и горнодобывающей промышленности
Украины (председатель В.К. Шевченко)

! ППО ОАО «Ревдинский завод ОЦМ» ГМПР (г. Ревда, председатель
профкома А.В. Саночкин)

! Свердловская территориальная организация Российского проф!
союза работников культуры (председатель В.Г. Высоцкая)

! Свердловская областная организация Профсоюза работников
народного образования и науки РФ (председатель Т.Е. Трошкина)

! ППО Филиала «УАЗ» ОАО «СУАЛ» ГМПР (г. Каменск!Уральский,
председатель профкома В.В. Грачев)

! Свердловская областная организация профсоюза машиностро!
ителей РФ (председатель Ю.В. Большедворов)

! Свердловская областная организация Российского профсоюза
работников химических отраслей промышленности (председатель
И.Ю. Куропаткина)

! ППО ОАО «ЕВРАЗ НТМК» ГМПР (г. Нижний Тагил, председатель
профкома В.Г. Радаев)

! Свердловская территориальная организация Общероссийского
профсоюза работников автомобильного транспорта и дорожного
хозяйства (и.о. председателя О.А. Соловьева)

! ППО «БАЗ» филиала ОАО «СУАЛ» ГМПР (г. Краснотурьинск, пред!
седатель профкома Н.А. Прокофьев)

! ППО ОАО «Сухоложский огнеупорный завод» ГМПР (г. Сухой Лог,
председатель профкома В.М. Викторова)

! ППО ОАО «Первоуральский динасовый завод» (г. Первоуральск,
председатель профкома А.Ф. Полунин)

! ППО ОАО «Каменск!Уральский металлургический завод» (г. Ка!
менск!Уральский, председатель профкома А.П. Доронин)

! ППО Филиала ООО «УГМК!Сталь» в г. Тюмени!Металлургического
завода «Электросталь Тюмени» (г. Тюмень, председатель профко!
ма В.В. Колыхалов).

Телеграммы продолжают поступать ежедневно.

Телеграммы в поддержку
действий обкома профсоюза
и первичной профорганизации
ООО «Завод рельсовых скреплений»

юза и отраслевым профсою
зам Свердловской области, а
также первичным профорга
низациям ГМПР Свердлов
ской области за солидарной
поддержкой коллективных
действий работников ООО
«ЗРС» . Поручить делегатам
IX съезда ФНПР от ГМПР ини
циировать рассмотрение на
съезде вопроса о нарушени
ях законных прав первичных
профсоюзных организаций
на предприятиях среднего и
малого бизнеса.

Решение президиума
подтверждает, что Сверд!
ловский областной коми!
тет Горно!металлургичес!
кого профсоюза России не
даст в обиду членов пер!
вичной профсоюзной орга!
низации.

– Создается опаснейший прецедент. Несмотря на Конституцию РФ,
Трудовой кодекс РФ, другие важные законодательные акты, работодатель
ни в какую не признает легитимность первичной профорганизации,
созданной по закону и подтвердившей свое право на существование при
переходе коллектива из одной коммерческой структуры в другую
профсоюзным собранием. Продажа активов сегодня – явление частое, таких
случаев у нас было немало, но впервые мы столкнулись с отсутствием
здравого смысла и знания законодательства со стороны работодателя.
Останавливаться на проведении пикета мы не будем и уже собрали подписи
под обращениями к губернатору Евгению Куйвашеву, полпреду Президента
в УрФО Игорю Холманских. Президиум обкома профсоюза принял
решение поддержать нашу первичную профорганизацию ООО «Завод
рельсовых скреплений», посланы обращения за солидарной поддержкой
в вышестоящие профорганы и другие отраслевые профсоюзы.

Валерий КУСКОВ,
лидер Свердловского обкома ГМПР

Мнение
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Губернатору Свердловской области  Е.В.КУЙВАШЕВУ
Директору ООО «Завод рельсовых скреплений» С.А.ГОХВАЙСУ

Члены Свердловского областного совета ветеранов – горняков и металлургов  глубоко
встревожены сложившейся ситуацией в бывшем филиале ОАО «ЕВРАЗ НТМК» 7
Нижнесалдинском металлургическом заводе и выражают решительный протест против действий
нового собственника по отношению к работникам прославленного предприятия и его профсоюзной
организации.
Мы выражаем солидарность с законными требованиями работников завода по сохранению
трудового коллектива, рабочих мест, в осуществлении их права на труд и достойную жизнь членов
их  семей, в том числе детей и ветеранов.
Надеемся, что социальные партнеры в лице власти, работодателя и профсоюза найдут общий язык
в решении возникшей проблемы с тем, чтобы на карте Свердловской области стало одной горячей
точкой меньше!

По поручению Свердловского областного совета ветеранов – горняков и металлургов,
председатель совета  Л.Е.ЧАЩИН

Принято единогласно на расширенном заседании совета
(протокол № 52 от 10 декабря 2014 года).

ПОЛТОРА ДЕСЯТИЛЕТИЯ В СТРОЮ
Областной совет ветеранов горняков и металлургов отметил свое 157летие
В один из декабрьских
дней в обком профсоюза
съехались ветераны на
очередное заседание
Областного совета
ветеранов – горняков и
металлургов,
посвященного 15!летию
со дня рождения
областной ветеранской
организации. В
мероприятии приняли
участие приглашенные
ветераны аппарата
обкома, бывшие
свидетелями событий
декабря 1999 года, когда
по инициативе
президента Союза
предприятий
металлургического
комплекса Свердловской
области А.А. Козицына и
председателя
Свердловского
областного комитета
Горно!
металлургического
профсоюза России
В.Г. Камского состоялся
первый учредительный
съезд ветеранской
организации.

С приветствием к собрав
шимся и с воспоминаниями
о событиях того времени вы
ступил председатель обкома
профсоюза Валерий Кусков.

«Я рад приветствовать в
наших стенах цвет и гор
дость нашей областной
организации профсоюза 
наших ветеранов, – обратил
ся к собравшимся лидер об
кома профсоюза. – Всех тех,
чьими усилиями была созда
на и укреплена наша органи
зация. Сегодня на расши
ренном заседании совета мы
собрались, чтобы среди важ
ных вопросов повестки дня
вспомнить, что нашему сове
ту ветеранов исполняется 15
лет».

Лидер обкома профсоюза
напомнил о том, что основ
ной целью проекта было со
здание системы работы с ве
теранскими организациями
горнометаллургических
предприятий Свердловской
области, а также координа
ция их деятельности.

При этом Валерий Никола
евич отметил, что Областной
совет ветеранов, сформиро
ванный из авторитетнейших
горняков и металлургов, стал
штабом по координации де
ятельности разрозненных
советов ветеранов предпри
ятий. При поддержке соци
альных партнеров, и в пер
вую очередь обкома профсо
юза, удалось добиться зна
чительных сдвигов в вопро
сах социальной поддержки
неработающих пенсионе

ров. Идея социального парт
нерства между работниками
и работодателями полнос
тью себя оправдала, это по
чувствовали на себе наши
ветераны.

   Опорой для созданного в
то время Областного совета
ветерановметаллургов ста
ло Отраслевое тарифное со
глашение между Свердловс
кой областной организацией
ГМПР,  Союзом предприятий
ГМК и Министерством про
мышленности, энергетики и
науки Свердловской облас

ти, а также коллективные до
говоры, содержащие поло
жения по социальной под
держке бывших работников
предприятий. Благодаря
этому материальная поддер
жка ветеранов год от года
возрастала, общая сумма
затрат на эти цели даже в
кризисные годы почти не
снизилась, и сегодня в це
лом по области затраты на
ветеранов составляют более
400 миллионов рублей в год.

Участники заседания отме
тили достигнутые результаты

своей деятельности за истек
ший период и обсудили воп
росы дальнейшей работы по
решению возникающих про
блем. Впереди год 70летия
Великой Победы и VIII съезда
ветеранов – горняков и ме
таллургов области. Значит,
предстоит выполнить боль
шой объем работы, связан
ной с подготовкой и проведе
нием этих мероприятий.

   Обсуждались решения по
актуальным вопросам повес
тки дня. В частности, было
принято Обращение к Губер

натору Свердловской облас
ти и руководству ООО «Завод
рельсовых скреплений» по
поводу недопустимости про
водимых администрацией
завода мер, направленных
против коллектива работни
ков и членов их семей и на
дискредитацию профсоюз
ной организации предприя
тия.

Закончилось заседание
поздравлением участников с
наступающим Новым годом
и вручением памятных суве
ниров.

ОБРАЩЕНИЕ ВЕТЕРАНОВ7МЕТАЛЛУРГОВ
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Комиссия по работе
среди женщин ППО
«ВГОК» возобновляет
благотворительную
акцию под названием
«Память благодарных
поколений этот день
навеки сохранит!». В
этот раз активистки
комиссии навестили
сразу двух ветеранов –
ветерана труда,
труженика тыла
Маргариту Чудакову и
участника Великой
Отечественной войны
Георгия Большакова.
Они поздравили
ветеранов с
предстоящими
праздниками, вручили
подарки и сладкие
угощения.

Маргарита Михайловна
Чудакова, урожденная Аксе
нова, родилась и воспиты
валась в семье, принадле
жавшей к старинному роду.
Ее матушка, Валентина Ива
новна, в девичестве Дядьки
на, была по происхождению
дворянкой. Выйдя замуж за
начальника железнодорож
ной станции Михаила Анд
реевича Аксенова, она пре
красно понимала, на что
идет. Это означало почти то
же самое, что повенчаться с
военным: бесконечные пе
реводы на новые объекты,
переезды, временные квар
тиры…

Маргарита появилась на
свет в Кушве. Вскоре семья
перебралась в Красно
уральск, затем в Добрянку
Пермского края. В 1942
году, когда девочке было 11
лет, отец тяжело заболел и
умер. Мама осталась одна с
двумя детьми – Маргаритой
и ее младшим братом Вла
диславом. В ту пору они
жили в Верхней Салде, и
после смерти отца семье
пришлось съехать из слу
жебного дома. Мама, рабо
тавшая тогда в ателье, вы
нуждена была оставить этот
деликатный труд и устроить

ся на 519й завод в отдел
сбыта. Часто ей приходи
лось бывать в командиров
ках, дети оставались дома
одни, и за ними присматри
вали мамины коллеги из от
дела сбыта и педагоги из
школы №1 имени Пушкина.
Детям давали талоны, по ко
торым они могли питаться в
различных столовых. Марга
рита, будучи подростком,
работала в колхозе «Север
ка» на сборе урожая. На
школьном дворе дети руби
ли дрова, зимой, в мороз.

– Дрова были огромные,
большого диаметра, а нас,
12летних, изза них и вид
но не было, – рассказывает
Маргарита Михайловна.

За работу в деревне детей
потчевали молоком. Когда
выдавалось свободное вре
мя, Маргарита вместе с ре
бятами выступала в различ
ных творческих номерах.
Давали они представления и
в военном госпитале. Од
нажды мама вышила девоч
ке кисет, и Маргарита пода
рила этот кисет с табаком
солдату.

После войны семья пере
ехала в Нижний Тагил. Мар
гарита пошла учиться в ше
стой класс 38й женской
школы. Нелегко ей давалось
общение в новом коллекти
ве. Девочка, которая в Верх

ней Салде творчески рас
крылась, пела и плясала,
участвовала в художествен
ной самодеятельности,
здесь замкнулась в себе и
намеренно скрывала свои
таланты.

Стеснительность, впро
чем, у нее прошла вместе с
окончанием 7го класса. Ей
тогда исполнилось 16 лет.
На этом она решила завер
шить пока свое образова
ние и устроилась копиров
щицей в Государственный
институт по проектирова
нию металлургических за
водов. Надо же было помо
гать маме, которая одна тя
нула двоих детей. Маргари
та очень быстро стала сек
ретарем комсомольской
организации, а через два с
половиной года была пере
ведена в электрогруппу
чертежникомконструкто
ром. В 20 лет девушка вновь
решает все резко изменить,
увольняется и подает доку
менты на поступление в
горный техникум. Вступи
тельные экзамены она про
валила, пришлось идти в
строительный техникум, где
был недобор, и она успеш
но поступила с пятью бал
лами по всем предметам.
Окончив техникум по специ
альности «Промышленное и
гражданское строитель

ство», девушка вернулась в
Гипромез, на должность
техникастроителя. И снова
она проработала четыре
года. По прошествии этого
времени Маргарита Михай
ловна получает приглаше
ние на Нижнетагильский
мясокомбинат, на долж
ность заместителя дирек
тора по капстроительству.
Девушка согласилась: и
должность хорошая, и квар
тиру обещали сразу дать.

В 1974 году Маргарита
Михайловна пришла на
ВГОК, работала инжене
ромстроителем в техбюро
на строительстве участка
автодороги Свердловск –
Серов от Черноисточинска
до Малой Лаи. Оттуда и
провожали ее на пенсию в
1992 году. Однако в этом же
году Маргарита Чудакова
вновь устроилась на ВГОК –
музейным смотрителем. А
спустя еще некоторое вре
мя стала председателем
профсоюзной организации
«Ветеран».

– На эту должность меня
пригласили председатель
профкома Владимир Щет
ников и председатель сове
та ветеранов Владимир Бе
лобородов, за что я им очень
благодарна. Здесь Марга
рита Михайловна прорабо
тала шесть лет, за это время

К 707летию Великой Победы

«Память благодарных поколений
этот день навеки сохранит! –
под таким названием проходит благотворительная акция
первичной профорганизации «ВГОК»

количество членов органи
зации выросло с 42 до 1200
человек. Ветераны ездили
на экскурсии и в походы,
вместе отмечали праздники
и принимали гостей в свой
день рождения у себя дома.

Всю жизнь Маргарита Ми
хайловна была активисткой,
в течение 20 лет, помимо ос
новной работы, была секре
тарем в обществе репрес
сированных. Награждена
двумя юбилейными медаля
ми к Дню Победы, а также
медалью «За долголетний и
добросовестный труд». Ве
теран труда, труженик тыла,
замечательный, открытый и
отзывчивый человек. 

С мужем Борисом Алексе
евичем Чудаковым наша ге
роиня построила крепкую и
дружную семью. Житейской
мудрости Маргарита учи
лась у своей мамы, советы
которой всегда ценила и бе
регла в своей памяти. Доро
же всего на свете были для
нее мамина улыбка, ее спо
койствие и любовь. Сына
Маргарита назвала в честь
своего отца – Михаилом.

– Чтобы маме сделать
приятное, – улыбнулась она.
– Сейчас мне 83 года, и вы
себе не представляете,
сколько я отдала бы, чтобы
вновь прижаться к ней. Она
всегда была доброй, уступ
чивой и кроткой женщиной,
очень интеллигентным и
тонким человеком. Я всегда
немного стеснялась ее.

Сейчас у Маргариты Ми
хайловны уже взрослый внук
и две правнучки. Наконец
она отстранилась от всех
общественных дел и живет в
свое удовольствие.

– Путешествуйте. Самое
время после 80ти, когда ни
какие дела не держат на ме
сте, – с улыбкой говорю я.

На что Маргарита Чудако
ва мне совершенно серьез
но отвечает:

– Так ведь путешествую!
Вместе с внуком Юрием и
правнучкой Машей недавно
ездили отдыхать в Белорус
сию. На все лето…

Вот вам и 83 года! Вот вам
и Маргарита Михайловна!

Елена ПЕШКОВА.
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Восточный гороскоп
на 2015 год, год Козы

По китайскому гороскопу
Коза является символом
доброты и гармонии, поэто!
му 2015 год обещает быть
более позитивным, чем
предыдущий год. Коза из!
вестна как спокойное и ми!
ролюбивое по своей приро!
де существо, соответствен!
но 2015 год будет наделен
такими же характеристика!
ми. Более того, Коза явля!
ется восьмым знаком в во!
сточной астрологии, а чис!
ло восемь считается счаст!
ливым в Китае ! оно связа!
но с богатством, удачей и
процветанием.

Благоприятными цветами в
2015 году будут синий и зеле
ный, а стихией года  Дерево.
Синий цвет символизирует
спокойствие и глубокое раз
мышление над жизнью, при

зывает к нахождению смысла,
истины. А стихия Дерева, в
свою очередь,  рост, творче
ство и процветание.

Все это указывает на то, что
в 2015 году нас ждет гармони
зация  и положительные пере
мены как в общественной, так
и в личной жизни.

Коза, хозяйка 2015 года, 
доброе животное, не терпя
щее ссор, жестокости и наси
лия. Поэтому многочисленные
конфликтные ситуации, кото
рые возникли в прошлом году
как на уровне государств, так
и на личном уровне, благопо
лучно разрешатся и постепен
но уйдут в прошлое. 2015 год
Козы предоставит нам шанс
снизить уровень напряженно
сти и изменить мир к лучшему.

Поскольку Коза достаточно
эгоистична, то интерес к поли
тическим и общественным со
бытиям в 2015 году станет по
немногу угасать – лозунги и
заявления политиков будут

волновать нас гораздо мень
ше, чем в предыдущие годы.
На первый план у людей вый
дут собственные дела, инте
ресы и цели. Таким образом,
после крайне напряженного
года мы наконецто сможем
вздохнуть спокойно, пере
стать волноваться за завтраш
ний день и насладиться обыч
ными жизненными радостями
 творчеством, любовью и об
щением с близкими людьми.

Иногда у Козы бывает пло
хое настроение, и тогда она
становится капризной, взбал
мошной, способной на не
предсказуемые и нелогичные
поступки. Поэтому в 2015 году
Козы нужно быть готовыми к
любым капризам судьбы и пе
рестраховываться на случай
непредвиденных обстоя
тельств.

Следует помнить, что Коза
одаривает своим покрови
тельством только добрых лю
дей, способных на сочувствие

и сострадание. Поэтому
главным ключом к успеху
в 2015 году должны стать
такие качества, как дру
желюбие, отзывчивость
и милосердие.

Как встретить
год Козы

Традиционно Новый год
принято встречать в одежде
цвета, соответствующего жи
вотному Восточного календа
ря. И поскольку 2015 год будет
годом Синезеленой Козы,
для новогоднего наряда сле
дует выбрать одежду синих,
голубых, зеленых и бирюзовых
тонов. Однако если вы соби
раетесь отмечать Новый 2015
год в ресторане, то может ока
заться так, что большинство
присутствующих будет одето в
тот же цвет, что и вы. Поэтому
необязательно полностью
одеваться во все синее или
зеленое.

Как известно, наряд созда

ют аксессуары, поэтому, заду
мываясь о праздничной одеж
де, обратите внимание на ук
рашения. Для встречи Нового
года можно использовать раз
личные украшения и аксессу
ары из дерева, например де
ревянные бусы, кулоны и бро
ши. Из драгоценностей подой
дут камни синего и зеленого
оттенков  изумруды, топазы и
аквамарины.

В целом гороскоп на 2015
год Синей Деревянной Козы
зависит от того, насколько вы
правильно выстроите свою
жизненную стратегию. Если не
поддадитесь слабым сторо
нам Козы, а проявите реши
тельность и личный оптимизм,
 то в 2015 году вас будет
ждать несомненный успех!

СКАНВОРД УЛЫБНИТЕСЬ

Гороскоп на 2015 год Козы
Согласно Восточному гороскопу 2015 годом будет править
Синяя Деревянная Коза

Звонок в три часа ночи:
 Алло! А Катюшу можно?
 Да не вопрос: «Расцветали яб

лони и груши, поплыли туманы
над рекой».

Разговаривают мамы второ
классников:

 Ты своему сыну математику
сделала?

 Да.
 Дай списать!

Опять жду ребенка. На этот раз
из ночного клуба...

У театрального гардероба жена
шепчет мужу:

 Ты с ума сошел, дать гарде
робщику на чай сто рублей?

 Лучше взгляни, какую шубу он
выдал мне по ошибке!

Ребенок никак не может зас
нуть. Жена говорит мужу:

 Может, ему чтонибудь спеть?
 Попробуй с ним сначала по

хорошему.

 Какой русский водитель пе
дантично соблюдает все ПДД?

 Только тот, у кого права ото
брали.

Преподаватель на контрольной
работе внимательно следит за
учениками и время от времени
выгоняет тех, у кого заметил
шпаргалки. В класс заглядывает
завуч:

– Контрольную пишете? Здесь,
наверное, полно любителей спи
сывать!

Учитель отвечает:
– Нет, любители уже за дверью.

Здесь остались профессионалы.

– Бабушка, это вы продаете
квартиру напротив стадиона?

– Дада! Дадада! Дадада
да! Дада!

Все хотят провести время. Но
время не проведешь...

–  Девушка, можно вас прово
дить?

– Ну разве что взглядом, только
взглядом!

Оптимист  это тот, кто, нахо
дясь между двумя неприятностя
ми, всегда загадывает желание.

– Вы акула пера?
– Нет, я дятел клавиатуры!

– Привет, что делаешь?
– Достоевского читаю...
–«Идиот»?
– Да нет... Приходится...

Жили у отца три сына, а свои
квартиры сдавали.

Встречаются два приятеля че
рез несколько дней после нового
года.

– Ну, как встретил Новый год?
–Не знаю, еще не рассказыва

ли...

– Привет! Где будешь праздно
вать Новый год?

–  Да «Вконтакте», наверное, с
друзьями соберемся.

А я в новом году жду повыше
ния зарплаты. Потому что на но
вогоднем корпоративе я не
пил... И все происходившее там
зафиксировал на видеокаме
ру...


